

Jóvenes pineros tomaron las calles en nombre de la Revolución (+Fotos)

Categoría: Noticias

Creado: Viernes, 06 Agosto 2021 09:44 - Última actualización: Viernes, 06 Agosto 2021 09:44

Escrito por webmaster

Visto: 106



Cuando se conmemora el aniversario 27 de la aplastante respuesta popular frente a los disturbios del 5 de agosto de 1994 en el malecón habanero, jóvenes pineros tomaron las calles de los principales asentamientos en nombre de la Revolución.

En triciclos, bicicletas, motorinas, motos y otros medios salieron -desde puntos diferentes de Nueva Gerona, La Fe y La Demajagua hacia las principales plazas o parques de esas localidades- estudiantes, jóvenes trabajadores, campesinos y combatientes en tres caravanas en respaldo irrestricto al proyecto social cubano.

Jóvenes pineros tomaron las calles en nombre de la Revolución (+Fotos)

Categoría: Noticias

Creado: Viernes, 06 Agosto 2021 09:44 - Última actualización: Viernes, 06 Agosto 2021 09:44

Escrito por webmaster

Visto: 406



Estamos aquí firmes para patentizar que defenderemos nuestra tierra de cualquier patraña urdida por el enemigo, no podemos tener concesiones con quienes incitan a la violencia, a dañar nuestras instituciones y a combatientes del orden público, afirmó Hendy Pérez, en nombre de las presentes y futuras generaciones.

Manifestó asimismo su repulsa a quienes dicen querer el bien para Cuba desde una supuesta intervención humanitaria que solapa una injerencia militar, al tiempo que alzó su voz para exigir el levantamiento del bloqueo económico, comercial y financiero de EE.UU. por más de seis décadas.

Tras manifestaciones de apoyo al Partido Comunista de Cuba, la Revolución y sus dirigentes, el verso encendido de la poeta Luidys Carmona en un canto a la Patria, los lugareños participan de las actividades en conmemoración por la Jornada de Victoria Popular de 1994, entre las cuales figuran bailoterapias y juegos de participación con respeto a las medidas de bioseguridad a causa de la COVID-19.

En defensa de la tranquilidad ciudadana salieron a las calles los jóvenes pineros #APonerCorazonCuba en nombre de los nacidos y los que están por nacer.

Movilizados por la Unión de Jóvenes Comunistas otro grupo protagonizó una jornada de embellecimiento y saneamiento en el campamento de exploradores Amistad con los pueblos.

Jóvenes pineros tomaron las calles en nombre de la Revolución (+Fotos)

Categoría: Noticias

Creado: Viernes, 06 Agosto 2021 09:44 - Última actualización: Viernes, 06 Agosto 2021 09:44

Escrito por webmaster

Visto: 406



Jóvenes pineros tomaron las calles en nombre de la Revolución (+Fotos)

Categoría: Noticias

Creado: Viernes, 06 Agosto 2021 09:44 - Última actualización: Viernes, 06 Agosto 2021 09:44

Escrito por webmaster

Visto: 406



Jóvenes pineros tomaron las calles en nombre de la Revolución (+Fotos)

Categoría: Noticias

Creado: Viernes, 06 Agosto 2021 09:44 - Última actualización: Viernes, 06 Agosto 2021 09:44

Escrito por webmaster

Visto: 406



Jóvenes pineros tomaron las calles en nombre de la Revolución (+Fotos)

Categoría: Noticias

Creado: Viernes, 06 Agosto 2021 09:44 - Última actualización: Viernes, 06 Agosto 2021 09:44

Escrito por webmaster

Visto: 406

